



## Deux titres européens pour les Suissesses

La Suisse est devenue championne d'Europe par équipes chez les dames en kumite (le combat traditionnel du karaté) à Novi Sad, en Serbie. La formation était emmenée par l'Argovienne Elena Quirici, sacrée aussi en individuel chez les moins de 68 kg, et la Valaisanne du Neuchâtel Karaté Do **Noémie Kornfeld** (photo sp), cinquième en moins de 61 kg. Le karaté fera son apparition aux JO de Tokyo en 2020. Les Suissesses ont devancé l'Italie (2e), la France et la Croatie (3es ex æquo). **ATS RÉD**

